

## Se abre el plazo para la propuesta de candidatos a los premios Culturas 2011

Escrito por Administrador

Jueves 12 de Mayo de 2011 22:51 -

---

El Diario Oficial de Extremadura publica hoy jueves 12 de mayo el decreto por el que se regulan los Premios contra el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia, convocados por el Instituto de la Juventud de la Consejería de los Jóvenes y del Deporte y cuya cuantía asciende este año a 13.200 euros.

Este decreto establece las bases reguladoras de estos premios relacionados con el Comité Extremeño contra el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia. Dicha convocatoria tiene una doble finalidad: por un lado, busca incentivar en la población joven la elaboración de trabajos que reflejen y denuncien situaciones de discriminación, y por otro, también con ellos se quiere reconocer la trayectoria y el esfuerzo de aquellas personas o entidades que desarrollan una labor en la defensa de la paz y de los derechos humanos.

### Modalidades

La orden establece que todas las personas físicas o jurídicas que lo deseen pueden proponer su candidatura a los Premios Culturas, galardones que anualmente concede el Comité, y que cuentan con una trayectoria en la región. El plazo disponible para enviar las candidaturas es de 2 meses a partir de mañana. También podrán remitirse mediante correo electrónico a [elcomite@juntaextremadura.net](mailto:elcomite@juntaextremadura.net).

Este certamen está dirigido a jóvenes de 14 a 30 años. Los participantes deberán realizar una reproducción del logotipo del Comité Extremeño contra el Racismo, la Xenofobia y la Intolerancia. Se podrá utilizar cualquier tipo de material para la elaboración de la estatuilla. Se establece un único premio de 1.500 euros a la creación artística seleccionada.

La orden también invita a la participación juvenil en los certámenes de música, fotografía y audiovisuales, cuyo objetivo es fomentar a través de la creación artística el respeto, la integración de todos los colectivos sociales y la interculturalidad. Con respecto a este apartado se establecen tres premios para cada una de las modalidades (fotografía, música y audiovisual), dotados con 500, 250 y 150 euros, respectivamente.

Asimismo, el plazo de presentación de solicitudes para estos cuatro concursos será de dos meses a partir de mañana viernes 13 de mayo.

Más información de las bases en la web [www.juventudextremadura.com](http://www.juventudextremadura.com)